

## Estudiantes del IES Almussafes visitan la fábrica de Ercros



Un grupo de estudiantes del Instituto de Educación Secundaria Almussafes visitó el pasado viernes 1 de marzo la fábrica de Ercros situada en la misma localidad. Los alumnos, 15 en total y acompañados de tres profesores, pudieron conocer de primera mano los procesos productivos de la fábrica valenciana.

A su llegada, personal de Ercros les mostró la presentación corporativa de la planta en la que se incorpora como novedad un juego sobre la tabla periódica con motivo del Año Internacional de la misma.

Posteriormente, los estudiantes se pusieron los EPIS reglamentarios para visitar las instalaciones del laboratorio donde les mostraron los equipos y materiales que utilizan los trabajadores de Ercros a diario, así como una breve explicación del funcionamiento del laboratorio de I+D.

La fábrica de Ercros en Almussafes es la primera mundial de paraformaldehído. Exporta más del 95% de su producción y los productos que se fabrican en este centro son utilizados como elemento intermedio en la síntesis de diversos productos químicos con aplicaciones en sectores industriales diversos como la industria del mueble, textil, papelería, farmacéutica, fotográfica, etc.

Almussafes, 4 de marzo de 2019